

PlantaDoce.

Entorno

Cataluña, Canarias y Murcia, los tótems de los hospitales privados en España

Estas comunidades fueron las que presentaron una mayor proporción de centros privados respecto a la totalidad de instalaciones sanitarias en 2021. Cataluña encabezó el ranking con un 70% de hospitales de titularidad privada.

J. Vera
25 may 2022 - 04:58



Cataluña, Canarias y Murcia, las regiones con mayor oferta sanitaria privada en 2021. Estas comunidades autónomas fueron las que presentaron una mayor proporción de hospitales privados respecto a la totalidad de instalaciones sanitarias.

Cataluña encabezó el ranking con un 70% de centros de titularidad privada, seguida de Canarias que contaba con un 66%. Murcia completó el podio con un 62% de hospitales privados, según se desprende del *Informe Sanidad privada, aportando valor 2022* de la fundación del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis).

PlantaDoce.

En 2020, el *top* tres fue prácticamente idéntico, aunque en este caso fue Navarra la comunidad que ocupó la tercera posición. En el año del Covid-19, los centros privados de la comunidad foral representaban el 60% del total de hospitales de la región. Por su parte, Cataluña y Canarias se volvieron a repartir la primera y la segunda plaza con un porcentaje del 69%, respectivamente.

El resto de comunidades autónomas contaron con porcentajes muy dispares, **situándose entre el 35% de Castilla-La Mancha y el 60% de Navarra**. Si la clasificación se hace a partir del número de camas, Cataluña vuelve a liderar el ranking. En la comunidad del nordeste de España, el 57% de estas son de titularidad privada.

Por grupos hospitalarios, Quirónsalud encabeza el ranking con 43 hospitales y 5.962 camas

Si la clasificación toma como referencia los grupos hospitalarios en función del número de hospitales y número de camas, **Quirónsalud encabeza el ranking con 43 hospitales y 5.962 camas**, seguido de San Juan de Dios que cuenta con 26 hospitales y 5.637 camas. En tercer lugar se sitúa Vithas, con 18 centros y 2.179 camas.

En términos de facturación, los cinco primeros grupos representaron el 53% del mercado privado y entre los diez primeros el 66% del total. Quirónsalud fue el grupo que facturó mayor volumen económico, alcanzando 4.021 millones de euros. Por detrás del grupo propiedad de Fresenius se situó Vithas, con unas ventas de 675 millones de euros y el *top* tres estuvo completado por HLA y HM Hospitales, ambos con una facturación de 480 millones de euros, respectivamente.

Los trece grupos hospitalarios con más presencia en el mercado español **concentraron el 48% de los centros sanitarios y el 61% de las camas en España**. Si se desglosa por aseguradoras, Mútua Terrassa fue la compañía con más camas, mientras que Caser fue la que concentró el mayor número de hospitales.

Las comunidades autónomas con un porcentaje de gasto más elevado en conciertos sobre el gasto sanitario total fueron Cataluña, con un 24,2%, seguida de Baleares y Madrid, con un 9,2% y 8,9% respectivamente. En el resto de las comunidades autónomas, el gasto en conciertos representa un 5% de media.